
宮田単組                                        2025/07/11 

ひとり一要求アンケート集計 

項目 単組・市町村教委へ要求したいこと 支部・県教組・県教委などへ要求したいこと 

学 

校 

施 

設 

・ICT環境を引き続き整備していただきたい。 

・施設の老朽化に伴い、色々と不具合が出てきてい

る。体育館、寒い渡り廊下など改善をお願いした

い。 

・ 

教 

職 

員 

配 

当 

・小学校における専科を増やし(理・音・体・家・

図・外)、職員一人あたりの持ちコマ数減を実現して

ほしい。学校事務職員についても再任用ハーフを設

置してほしい。 

・村で講師の先生を増やしてくださり、大変助かっ

ている。 

・小学校における専科を増やし(理・音・体・家・

図・外)、職員一人あたりの持ちコマ数減を実現して

ほしい。学校事務職員についても再任用ハーフを設

置してほしい。 

 

児 

童 

生 

徒 

の 

安 

全 

確 

保 

・校舎の老朽化で生徒の安全確保が心配になること

がある。窓のパッキンなど。 

 

 

・ 

研 
修 
お 
よ 
び 
研 
修 
費 

・ ・ 

旅 

費 

・ 

交 

通 

費 

・ 

諸 

手 

当 

・ 

 

・一定距離の通勤に高速道路を利用できるようにし

ていただきたい。ガソリンの価格高騰に対して旅

費の手当が少ないように感じます。 

 

勤 

務 

・ ・ 



課 

外 

活 

動 

・ 

部 

活 

動 

・休日の部活に職員がいなくてもよい状態をつくっ

てもらいたい。平日部活の手当を一定でもいいの

で出してもらいたい。 

 

・休日の部活に職員がいなくてもよい状態をつくっ

てもらいたい。平日部活の手当を一定でもいいので

出してもらいたい。 

 

厚 

生 

面 

・ ・ 

保 

護 

者 

負 

担 

軽 

減 

・PTA行事の精選が必要。 

 

・ 

住 

宅 

 ・住宅手当アップしてほしい。 

 

特 

別 

支 

援 

教 

育 

・支援を必要とする生徒は年々増加、人員の増加を

望みます。 

 

 

・特別学級の定員８人をさらに少なくしてほしい。

定員を引き下げることでより子どもたちの特性に

配慮した支援ができると思う。 

・支援を必要とする生徒は年々増加、人員の増加を

望みます。 

育 

児 

・ 

介 

護 

・ 

 

・子どもが保育園の年少に上がれる年になるまで、

ぜひ育休を取らせて頂けるとありがたいです。 

 

そ 

の 

他 

・給食費が無償となる場合、その公費負担となる給

食費の設定金額の算出がどうなるのか。現行の給

食内容が担保されるよう、慎重な金額設定をお願

いします。 

・給食費が無償となる場合、その公費負担となる給

食費の設定金額の算出がどうなるのか。現行の給

食内容が担保されるよう、慎重な金額設定をお願

いします。 

 


